

Association des Parents d'élèves de l'Enseignement Libre Albert de Mun

Compte-rendu du Conseil d'Administration du jeudi 9 janvier 2025

Ouverture de la séance à 18h00.

Membres présents :

- Emmanuelle Aboukrat
- Christine Arnoux
- Valérie Baud
- Priscille Frescaline
- Séverine Hérout
- Charlotte Libault
- Coralie Neves
- Cybelle Mannes
- Valérie Piedimonte
- Céline Sportouch

Membres excusés :

- Aurélie Bloch
- Alice De Araujo Soares
- Carine Eon
- Mélissa Mary
- Vanessa Polini
- Marie Vuillermoz

Membres invités :

- Carine Drouet
- Virginie Arnaud
- Martine Tardi
- Sophie Fosset
- Florence Gagny

Membres invités excusés :

Sophie Debondue

1. Notation des bacs blancs en vue de Parcoursup (y a-t-il une coordination des professeurs dans chaque spécialité) ?

La direction explique que lors d'un bac blanc, les notes obtenues dans les différentes matières ne sont pas forcément représentatives de la moyenne finale qu'obtiendra l'élève dans les différentes matières car il y a plusieurs notes.

Le bac blanc est une épreuve importante pour les élèves. Les familles doivent se rassurer, même si les résultats ne sont pas bons en décembre, les notes évoluent au cours de l'année et ne reflètent pas celles qu'ils auront au BAC.

Même si un élève ne réussit pas un DST, cela ne signifie pas forcément que la moyenne dans la matière sera basse.

La moyenne des classes pour les spécialités est environ de 12/20 en physique-chimie par exemple. La liberté pédagogique ne permet pas d'imposer aux professeurs le coefficient et le nombre de notes.

Certains parents craignent que leur enfant soit pénalisé dans le classement parce que les groupes de classes ne sont pas notés de la même façon.

La direction explique que les écoles regardent les classements au sein de la classe de l'élève (et non les notes de tout le niveau), ainsi que la fiche Avenir.

Les élèves ne doivent pas hésiter à demander les coefficients des notes à leurs professeurs en fin de période (trimestre ou semestre).

2. Problématique des réunions qui sont le même jour pour plusieurs niveaux.

La réunion parents-professeurs de seconde a été organisée le même soir que la réunion Parcoursup.

Les réunions parents-professeurs ont été annoncées lors des réunions de rentrée. De plus, Mme Tardi envoie un rappel via Ecole Directe.

Mme Tardi avait préalablement vérifié qu'aucune famille monoparentale n'était concernée par cette date. La Direction prendra cependant notes de ces remarques pour l'élaboration du planning de l'an prochain.

3. La contribution différenciée, un sujet porté par l'enseignement catholique au niveau national ainsi que par l'Apel Nationale. Est-ce envisagé pour Albert de Mun ?

La contribution différenciée (le coût de la scolarité) est effectivement à l'ordre du jour à Albert de Mun et sera certainement mise en place à horizon 2026, 2027.

Pour information, selon les établissements, il existe trois ou quatre niveaux de contributions calculés en fonction des revenus des familles.

Les familles pourront refuser de présenter leur avis d'imposition mais devront automatiquement payer le niveau de contribution le plus élevé.

4. Retour sur la Fresque du climat et l'exposition sur le handicap de l'APEL 94.

Trois ateliers la « Fresque du Climat », animés par l'Apel, ont été planifiés pour le primaire. Au niveau du secondaire, des dates seront proposées, en fin d'année, aux eco-délégués et en septembre aux autres élèves.

L'exposition sur le handicap a été proposée en primaire, il y a deux ans. Elle n'est pas retenue cette année pour les collégiens et lycéens.

5. Thème d'ADM en Fête

Le thème retenu et proposé par les enseignants du primaire tourne autour des *Océans & des Mers*. Certains enseignants ont déjà commencé à travailler sur des projets.

Pour information, le thème de l'éducation nationale pour l'année 2025 est la mer.

D'autre part, cette année, les oraux de la spécialité arts du bac auront lieu du 19 au 23 mai au matin.

Par conséquent, il faudra prévoir les répétitions des élèves du primaire le vendredi 23 mai, aprèsmidi.

6. Projet de la piste cyclable devant l'école.

Mme Drouet et Mme Debondue ont rencontré l'association *Mieux se Déplacer à Bicyclette*. Dans un second temps, cette même association a sollicité un rendez-vous auprès de L'Apel AdM . Une piste cyclable (de quatre mètres de large) traverse le bois et s'arrête au niveau de l'école. L'association aimerait poursuivre cette piste avenue Georges Clémenceau, jusqu'au boulevard de Strasbourg.

L'association propose de créer une voie parallèle, avenue Georges Clémenceau pour le stationnement des cars. Il n'y aurait plus qu'une voie pour les voitures, dans chaque sens, avenue Georges Clémenceau (au lieu de 2 actuellement).

L'association envisage ce projet, mais sans accompagnement du service de l'urbanisme de la mairie. Depuis ces deux rencontres, l'association n'a pas donné de nouvelle ni à l'école ni à l'Apel.

7. Date prochain CA.

Mardi 1er avril à 18h.

8. Points divers.

CNED

Pour rappel, il est possible de suivre une langue étrangère ou une option via le CNED.

Si les familles souhaitent que la matière figure sur le bulletin scolaire, elles doivent faire remplir un formulaire à l'école. A partir de là, l'élève est dans l'obligation d'effectuer les évaluations du CNED et devra communiquer les notes à l'établissement. Dans le cas contraire, l'école se verra dans l'obligation de porter la note de zéro sur le bulletin.

Les familles peuvent solliciter Madame Tardi pour avoir des informations complémentaires.

DST de physique de seconde

Le sujet du DST de physique comprenait une donnée manquante qui empêchait de répondre à trois questions du premier des trois exercices.

Des familles remontent que la notation de ce DST n'est pas uniforme.

La direction préconise que les parents correspondants de chaque classe s'adressent à leur professeur de physique.

La direction va également demander des explications au professeur référent de physique.

Journée de pèlerinage à Notre dame de Paris le 5 juillet

Cette journée est organisée pour l'enseignement catholique du 94.

Le départ du pèlerinage est prévu à AdM, cela représente une marche de 10 kilomètres jusqu'à Notre Dame.

Mme Drouet et madame Debondue attendent le communiqué officiel de l'évêché pour envoyer un mot aux familles.

Fermeture de la séance à 19h30.